

EDITORIAL

Cuando la luz vespertina prolonga los atardeceres y las flores muestran sus primeros retoños, la Asociación Cultural Las Cumbres de Montalbán, publica su número de primavera de la revista cultural, "Crónicas". En esta ocasión nuestros lectores van a poder disfrutar de nuevos artículos que nos hablan de temas tan diversos como el servicio de correos, el mundo judío, Catalina de Salazar y Cervantes o Alonso de Proaza, etc. además de la continuación de dos publicados en el número precedente en el que nos describían la vida de una persona poco conocida de nuestro pueblo y nos relataban un fragmento de la historia de un monumento tan destacado del patrimonio pueblano como es el puente sobre el Tajo.

Junto a ellos aparecen en las páginas siguientes las aportaciones personales de otros colaboradores que, poco a poco se van incorporando a esta gran familia que se reúne en torno a la revista "Crónicas". A todos ellos hemos de manifestarles nuestro agradecimiento porque su erudición y trabajo desinteresado hacen posible que periódicamente nos reunamos con nuestros lectores y les hagamos pasar buenos ratos con las evocaciones, descubrimientos o acontecimientos que brotan escritos en los folios de nuestra publicación.

No queremos olvidarnos de la parte informativa de la edición en la que tratamos de dejar breve reseña de las muchas actividades de tipo cultural que se llevan a cabo en nuestra localidad, de amplia y variada gama. Han sido muchos los actos realizados desde nuestra última aparición y todos ellos potencian la cultura local y por esta razón queremos dejar su huella en la publicación.

Quisiéramos, además, reclamar la necesidad de recuperar el patrimonio pueblano, centrándonos, actualmente, en la obra de restauración que continúa ejecutándose en la parroquia de nuestra Señora de la Paz de La Puebla de Montalbán. Cuando salgan a la luz estas páginas, la tarea estará bastante avanzada, pero no por ello debemos de olvidar lo que ya dijimos anteriormente, que la cooperación de todos los pueblanos resulta imprescindible y debe continuar en el tiempo para culminar un proceso que a todos beneficia.

No debemos ni queremos finalizar sin reiterar nuestra gratitud a quienes hacen posible que la revista vea la luz regularmente. Nuestro patrocinadores constituyen el sostén de lo que hacemos, hablando de obras, conforman los cimientos y el andamiaje sobre los que se asienta esta maravillosa aventura cultural que se llama "Crónicas". Muchas gracias a todos porque es un orgullo contar con vosotros.



Deja Huella en TU PARROQUIA

Colabora con tu aportación mensual.
El Patrimonio lo conservamos entre todos. Lo disfrutamos todos.

Caja Rural de CLM: ES42 3081 0142 6828 9642 7719
CCM: ES32 2105 0026 2312 1001 1154
BSCH: ES20 0049 2704 8122 1400 3607